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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№１４第２５５５回 年次総会 例会 令和４年１２月２２日

■司会:布川 史明 ■点鐘：瀬戸 亨一

・12月29日：休会 ．・1月5日：ゲストスピーカー、理事会 ・1月12日：休会◇プログラム

◇欠席者（４名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５５５回 15(13) ９ 69.23％ － － 太田、原、石山、大藤さん

(０名)２５５３回 15(13) ７ 53.85％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

日 時：12月22日(木)18時~20時45分

場 所：大磯プリンスホテル

◇点鐘：瀬戸亨一会長

今日は夜間例会で綺麗な海が見えませんけどライト

アップが見えて少し癒やされた感じになります。今

年はあと数日、残された日を怪我も病気もせずに新

しい年を迎えられるように心がけましょう。

本日は少し簡略化した進行◇布川史明ＳＡＡ：

になりましてロータリーソングの唱和はございませ

ん。

出席報告 吉川稔委員◇

◇会長報告 瀬戸亨一会長

今年度も半年経ちました。私としてはやっと半年

経ったかな、未だ残りが半分あるんだなという感じ

がしております。本年も漸く終わりそうなところま

で来まして、長かったな か、あっという間だっあ－

たかな －のどちらと皆さん感じておられるのかなあ

と思っているところです。
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来年度、青少年交換プログラムのホストクラブ1．

こちらの準備も一番大事な時になりまになります。

す。2月の4日がＩＭの日なんですけれども、ホスト

クラブから来て欲しいと連絡があったんですけれど、

第8グループはＩＭと言うことで日にちを変更して

貰いましたので、もしかして大磯クラブだけのため

に研修／説明会があるかも知れません。青少年交換

委員長の新井さんが年内にホストファミリーを決め

て貰えると宜しいんではないかと言われているんで

すが、未だ難しい現状です。

今日、急遽でしたが河本さんと私の二人で星槎2．

星槎グループ法人部本部長の蓮田さんさんに行って

と世界子供財団の石井専務理事にお会いしてきまし

た。

目的の一つは青少年交換の高校生を受け入れてく

を話してきました。特にスポーツをれるかどうか？

熱心にやっておられる学校なので、結構早めにカリ

キュラムが終わってしまって、あとは部活と言う事

が多いそうなので、もしスポーツが苦手の子だった

りすると暇にな ちゃうと言うことで、矢張り普通つ

の学校に行くべきかなと思いました。但し受入れる

時は積極的に引き受けると言って頂きました。

第2の目的は早く大磯クラブ会員に名前を挙げて

する事でした。これも出来るだけ早下さいとお願い

めに決めると言って頂きました。良いお話しが出来

たかなと思います。来年から新しい方を迎えられる

かなと思っております。

大磯町(町長、消防長、消防団長連名)から会長3．

はがきが来ています宛に消防出初め式に参加の招請

が、今まで参加したことはあったでしょうか？

会員から

・毎年招請状は来ているが最近は参加したこ とは

ない。

・昔参加したことがある。

池田新町長就任 早速4． が12月15日からでしたが、

教育委員会から小・中4校のトイレの床が汚いと言

ようう事で、張り替えするようにと命令が下された

でして、2~3日中に金額を出して欲しいと言う事で、

出来るだけ頑張って協力させて頂きました。凄く教

育の方に力を注ぐというが大分見えてきているよう

です。

5． がございます。総会では皆さんの忌本日は総会

憚のないご意見を頂ければなと思っています。その

あと懇親会があります。お酒も入りますので、1年

の労を労って盛り上がって行きたいと思っていると

コロナの感染者が大分増えてきているころですが、

となっていますので、ので二宮の小学校も学校閉鎖

あまり派手にマスクを外して騒ぐ訳には行かないと

言うことで て、食事しなゲーム性のあるものは止め

がら皆さんからひと言頂けたらなと思っています。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

ロータリーとは関係ないんですが、先週、私はラ

インをやっているんですけど、失敗して乗っ取られ

てしまい、ラインが一切使えなくなった時期があり

私の古い友達になました。本当に巧妙に悪い人が、

りすまして、私の電話番号を教えて欲しいと言って

きたのを信じて電話番号を教えてしまって、乗っ取

皆さんそう言う事が無いようられてしまいました。

に気をおつけ下さい。今そう言う事が凄く増えてい

知り合いとか友人とか言って、るという事なんで、

電話番号とか認証番号だとか聞いてきた時、怪しい

と向こうは困と思ったら、後で連絡するからと言う

るので…。久しぶりの友達からだったんで、まあ久

しぶり！という感じで教えてしまったので、皆さん

どうぞお気を付け下さい。

1． に2025-26年度地区ガバナーノミニー候補者告知

伊勢原ＲＣの松下ついて：12月9日の指名委員会で

孝氏が選出され、その対抗候補者があるかどうか、

各クラブへの通知

2． ：2025-26年度ガバナーノミニー確定宣言

対抗候補者の申し出が2週間松下氏選出に対しての

したことの通知以内になく、指名が確定

2023-24年度実施の第2回地区補助金の説明会＝3．

のお知らせ：4．ハイライ補助金管理セミナー開催

トよねやま273巻

：配布物

・ガバナー月信12月号

：・1月行事の予定表

1月5日の予定 私の長年の友人で今オースですが、

トラリアに住んでいる方で、日本にロータリー交換
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留学生で来て、結婚して日本に40年にいた方で、ご

主人もロータリアンで、交換留学生を毎回・毎回引

なので、色んな経験談とか聞かせてき受けていた方

頂けると思います。オーストラリアに移住なさって

から10年くらい経つんですけどご主人(オーストラ

リアのロータリークラブに加入されていた）が亡く

なりましたので、今はロータリーとは関係なくなり

ましたが、色んなロータリーの交換留学生のお話が

聞けると思います。私の家に1月4日~7日と滞在する

ので、丁度例会の日に当たるので、丁度良いかなと

思っています。色々な質問にも答えてくれると思い

ますので、宜しくお願い致します。

・下半期会費納入のお願い。

・12月理事会の議事録

・大磯クラブの半期報告

・大磯まつりの決算報告

・瀬戸会長作成のタウンニュース掲載の広告 原稿

今美乃さんのお話を聞◇布川史明財団委員長：

いて、私逆でして、変な外人が来て、無視して削除

という、したら、電話番号を変えた本当の友達だった

この年末になって思い出して苦笑していました。

(^0^)

☆スマイルボックス 布川史明委員

本日の総会宜しくお願いします。・瀬戸亨一会長：

今年もあと少し元気で過ごしましょう。

1年間有り難うございました。20・鈴木美乃幹事：

222年もうすぐ終わります、来年もどうぞ宜しくお

願い致します。

無事年次総会に到達、おめでと・河本親秀さん：

うございます。色々お世話になり有り難うございま

した。

会長、幹事、半期ご苦労様でし・新宅文雄さん：

た。楽しいロータリーライフが出来、有り難うござ

いました。

年次総会お疲れ様です。・田中敏治さん：

会長、幹事様、半年間ご苦労様で・吉川稔さん：

した。

皆様、今年も一年間お世話にな・布川史明さん：

り有り難うございました。風邪などひかれぬよう新

年を迎えましょう。

例会終了点鐘：瀬戸会長

本日は大変速いペースで例会は終わりになります。

この後総会になりますので宜しくお願いします。

年 次 総 会

：鈴木美乃幹事より、大磯ロータリーク開会宣言

ラブ細則に基づき、本日年次総会を開催すること、

出席者は会員15名中10名で定足数を満たしており成

立すること、議長は会長が務める事とが定められて

いることが宣言され、総会が開催されました。

議長＝瀬戸亨一会長 「本年は一寸異：瀬戸議長より

配付理事役員表にあるように、会例な状況にある。

長エレクトは布川さんとなっているが、仕事上の都

現状会長エレク合で辞退したいとの申し出があり、

。細則第3条第1節によれば、総会1ト候補者がない

ヶ月前にこれらの役職を会員に諮り決めておくこと

になっているが、それが出来なかった事から、この

大磯ＲＣ細則第3条、第1節~状況を打破するため、

させ第4節に従い、本日は会長エレクトのみを選挙

て頂きたい」。会長として本日までに会長エレクト、

理事を選出できなかった事、理事会の運営が纏めら

れなかった事を反省しております。お詫び申し上げ

ます。本日は理事以外の方も一緒に監視して頂いて

会長エレクトの選挙をさせて頂きたいと思います。

立候補者の確認：手を挙げる方は無し。

推薦する方はいませんか？：無し
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瀬戸会長：大磯ＲＣへの思い

我がクラブは来年度の会長を選出出来ない状況に

あります。私が会長である故、クラブ存続の危機と

いえる状況にあります。皆さんのクラブへの思いを

まとめ上げることの出来なかった結果だと思ってお

ります。例年のクラブ総会はここに至るまでに理事

会で役員が決まっていましたが、今年は役員の割り

振りが出来ないまま年次総会になり、申し訳ありま

せん。お許し願いたいと思っております。

来年は青少年交換留学生を受け入れるホストクラ

ブになっています。12月8日の理事会で青少年交換

学生受入は断る趣旨を申し上げましたが、皆さん一

様に「何とかなる、探せばホストファミリーも見つ

かる｣という意見でありました。日本神奈川県地域

親善が目的で留学生が参ります。私はこの子に生涯

に於いて大磯に来て良かった、大磯クラブがホスト

クラブで良かったと思えるようにして上げなければ

ならないと思っています。断らなければならないと

思っておりましたが、皆さんの何とかなるとの一様

の思いに私の心配は無くなりました。留学生をしっ

かりと守って行きたいと思っております。青少年交

換は何とかするとして、皆さんに良く考えて頂きた

いんですけれども、本日来年度の会長が決まり次の

会長エレクト、会長ノミニーまで考えた時に、我が

クラブのあらゆる事状を鑑みると、クラブを永続さ

せることの不安は多く残こされたままです。会員増

強が進んでも直ぐ不安が解消されるものではないで

す。新たな会員さんが一緒にやりたい、仲間になり

たいと思える雰囲気がこのクラブにあるか？私が会

長をやっている中で思うことが時々あります。大磯

クラブは1967年にＲＩに加盟して55年続いているク

ラブです。会長･幹事会に出ている時によく言われ

るんですけれど、ブランド力のある町、由緒あるク

ラブの会員である、地区や他のクラブの皆さんが羨

ましがられることを再三言われますそんなクラブな

ので、クラブの会長が見つからない事が理由で解散

することは出来ません。何処のクラブも実は同じ悩

みを持っていまして、高齢化とか事状を持っている

事を聞きます。ですけれど平塚4クラブさんは30人~

62人という会員数が居られます。大磯クラブは15人

でありますし、大磯クラブのこの悩みを全会員が共

有してクラブ存続へ大袈裟かも知れませんが私とし

ては存続への気持ちを持たなければ将来の結果は見

えているんじゃないかと感じております。以上が私

の反省と、思いと、お願いです。

あと半年会長職が残されていますが、今私が下を

向いたままではいけないと思いますので、会長エレ

クトに立候補させて頂きたいと思います。他に立候

補者さんはいらっしゃいませんでしょうか？

会場より：

田中さん、桜川さんも仕事上の事由、家庭の事状

今まで4回も会長をやで出来ないと言うことだし、

ったものが又と言うことは他クラブに恥ずかしい。

心の中では瀬戸さんがもう1期やって下されば良

いがなと心から願っていたけれど、無理を言うのも

気が引けるので…、そう言って頂けるなら是非瀬戸

やって下されば嬉しいと思いさんにお願いしたい。

ます。

それでは拍手で決めましょう鈴木美乃幹事

＝全員拍手で承認＝

瀬戸会長：総会終了宣言

次の理事会で奉仕活動委員長から以下決めて行き

と思います。今日は会長エレクトのみで総会のたい

方を終了致します。
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懇 親 会

司会 桜川 誠 SAA

皆さん今晩は、ここのところ会社の事情が変わり

まして来られないことが多くなりましてすみません。

本日は総会も終わりまして、この後懇親会を始めた

いと思います。皆さん楽しんで行きましょう!!

開会の挨拶：新宅さん

先程瀬戸さんの苦しいお話を聞いて、大変だろう

な、このクラブを継続出来るんだろうか？そこまで

考えて悩み悩んで、結局はもう1期やるしかないの

かなと話されていらっしゃたんだな。本当に申し訳

ありません。有り難うございます。私なんかは力が

ないもんだから、どんどん新しい会員が増えて、下

から突き上げて、何時になったら会長させてくれる

んだよ！なんて言うようなクラブになったら良い

な！東京クラブだったら一生涯いても会長も幹事も

出来ないというクラブなんですね。大磯で3回も4回

もやっちゃう人もいるという事なんだけど寂しい話

です。大いに皆で盛り上げて行きたいなと思います。

会長･幹事が一生懸命やってんだからそれについて

若い人行けば良いやという事を僕は反省している。

なかなか瀬がやっていることを眺めてみましょう、

戸さんやるな。我々と違って本当に良いセンスを持

って、ロータリアンとして素晴らしいことをやって

自分が会長･幹事に据えいるなと思っていました。

られた時、盛り上がるという事が全く事が出来なか

った。

あれやこれやであっという間に半年が経ちました。

8月には個人的なことですけれどコロナになり、9月

になったら選挙に入ってロータリーどころじゃなか

った。他のことを全部止めちゃって選挙のことをや

ってたんですけれど、申し訳ありませんでした。こ

れからはもう選挙はありません。せいぜい会長･幹

事がやっているのを言葉だけじゃなくて何か盛り上

げて行きたいなと思っております。今日はその反省

忌憚のない意見をどんどんおっしゃを籠めまして、

なと思います。って頂きまして盛り上げて行きたい

皆さん夫々の立場で、色んな事があったんでしょう

けど、是非楽しい1時間、2時間を過ごして行きたい

と思います。宜しくお願い致します。

乾杯の音頭：守屋さん

前任者として何もお手伝い出来なくて瀬戸さんに

は申し訳ありませんでした。半年間ご苦労様でした。

今過ぎた半年間を振り返ったんですが、これからは

次の1年を盛り上げるために、皆気持ちを入れ替え

て陽気にやれるようにやりたいと思います。ご協力

お願いします。言葉は「元気になろう！」と言う事

でお願いします。

「元気になろう!! カンパーイ」拍手

会食しながらの会場の声より：

特別例このクラブならもっともっとやれそうだね！

会も良かったし、チャレンジフェスタ、大磯まつり

大磯教職員研修会への支援はどうなっも良かった！

たの？＝次年度になったら資金供与することになり

ます。

先日、青少年交換の天野さんのお知・美乃さん：

｢天使の卵｣の伊藤廣孝さり合いという事でご一緒に

ん(元会員、以前大磯プリンスホテルの売店にて

「天使の卵｣のブランドのアクセサリーを販売され

しました。伊藤さんに河本さんはていた)にお会い

＝河クラブに来ておられますかと尋ねられました。

本：伊藤廣孝さんから12月28日に私にライン繋がり

の申し入れがありましたので、是非クラブに帰って

と伝えました＝きてほしい、待ってます

池田新町長が小学生と一緒に黙食でなく、おしゃ

がＳＮＳべりしながら給食を食べたというニュース



- 6 -

で拡がっていて、教育委員会に良いですねという電

話が来ているとか。国は黙食せよとは言ってないし、

子供達は本当に楽しそうですね。

新宅さんの太極拳昇段試験如何 初段でしたか？＝

＝太極拳の目の付け所、息に昇格しました（拍手)

使いなど蘊蓄が語られた。試験の前日審判員からそ

れではダメだと叱られましたよ。へー 新宅さんでえ

も叱られるんですか(^0^)。 だ日本の最高段者は4段

そうです。

体育協会で大会があり、そこで開会・瀬戸さん：

式で太極拳をやります。別に片足で立てなくても大

丈夫です。真似事的にやっても楽しいですよ!

斉藤好正さんの息子さんがクリニッ・新宅さん：

クを開院 息子さされてだんだん充実してきている。

だと聞いてん二人と娘さんが居られて3人とも医者

いる。財産を残さず総て子供のために使うと言って

。好正さんのお父さんは大磯クラブの創立メいた…

をやっておられ、ンバーで、創立後三年間続けて幹事

やっておられた。 やって商工会の会長も 消防団長も

居られたので も受けられている。勲５等の叙勲

齋籐栄一さんに纏わる思い出話・河本さん：

私がクラブに入会した時は創立５年目 創立でした。

会長は仲南信金の理事長の蒲田さん 蒲田さでした。

んは直ぐ辞任されて代わりに難波さんが就任された。

＝難波さんは私が勤務していたジョンソン(大阪か

になら1972年大磯に移転)に対する公害訴訟人代表

齋籐栄一さんと当時会長であっっていた＝。会社へ

された。ジョンソた橋本さんが来られて入会を要請

ンは世界50カ国にあり、地域社会を大切にする会社

です。当時私は経理部長と総務部長を兼務していた

ので、社長からお前が会社代表で行けといわれて入

会したところ、難波さんが在籍されていた。クラブ

私は例会にはアンチ･ジョンソンの方もいたので、

出席時は食事が喉を通らぬくらい緊張していました

ジョンソンが、1年経った時、会長の橋本さんが、

の入会を認可した時、反対する人が多かったが、河

本さんが入会されて一年経ってみてどうですか…？

と例会で言って下さった良かったじゃないですか！

公害訴訟は一部時は本当にホッとし、嬉しかった。

特定のグループによる中傷であったことも分かり、

難波さんは担がれて訴訟代表になっておられたのを

となった。辞任され一件落着

私は創立13年目に副幹事に任命され、14年の幹事

の予定者であったのが、急に15年の会長予定者が退

会され、私が急遽副会長＝現在の会長エレクト＝を

務めるよう要請され、幹事を経験することなく15代

ガバナーをやっ会長になってしまいました。そして

た後、10年目に斉藤好正さんの会長年度に一度幹事

をやってみたいと申し出て、幹事を務めました。齋

でもありました。籐栄一さんへのご恩返し

、今・新宅さん：齋籐栄一さんが商工会会長の時

の商工会館を造った。土地は町のものですが、建物

はメンバーで造った。私が脱サラをやった初めの頃

だった。寄付を求められたが私は3万円しか出せな

栄一さんは100万円出した。当時の100万かったが、

円は大した金額ですよ。

新宅さんの家族繋がりのあるＹ・鈴木美乃さん：

さんにホストファミリー受入について尋ねて貰えま

せんか？青少年交換学生のホストファミリー引受先

として、国際交流協会の何人かの方は大丈夫なので

は？子供さんのある家庭ならより良いですね。

ここで恒・桜川SAA：おしゃべりは尽きませんが、

をお願いします。食事し例の各人からの「ひと言」

ながらで結構ですので…。

まして、今・桜川さん：10月に会社で移動があり

まで二宮にいたのですが、中井町にある本社に移動

仕事内容が今までとは大分違ったもになりました。

のになり、 このところ例かなり忙しいものになり、
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しました。会に来られない状況が発生

＝ ：加藤哲さん（二宮RC幹事、加藤自動車瀬戸さん

の後継者)は桜川さんが「一寸ロータリーの例会に

行ってくるからね」と言えば良いんですけどねと言

ってましたよ！＝

もうちょっと と思います。慣れてきたら出席出来る

頑張って行きたいと思います。

今年は先日行われた大磯まつりの印象が凄く良か

った 思いました。お客さんも初めてだったのかなと

で、何千人ものお客さんが来られて大盛況でした。

最後、舞台の方で瀬戸会長のマイクがとても素晴ら

印象がありまして、良いイベントだったとしかった

思います。来年も又継続出来たらなと思います。又

今年は させて頂いたんロータリーのゴルフ大会に出

です。初めてのことで、瀬戸会長に声を掛けて頂い

て10月にレイク･ウッドで出させて頂きました。僕

もゴルフを始めて3年で、瀬戸会長も長い間ゴルフ

やってないんでと言われて、もしかして勝てるんか

なと思って廻りましたが、まんまと負けました。ゴ

ルフもよい親睦になるなと思いましたので今後も機

会があれば又出たいなと思いました。＝ ：瀬戸会長

何時もは110~120ですが、隣で桜川さんが廻ってく

れたので、110ゆかないで廻れました＝瀬戸会長、

美乃幹事、あと半年ありますが、宜しくお願い致し

ます。自分の方も出来る限り出席するようにします。

先程も言いましたけれど半年間何も・守屋さん：

しないで終わっちゃたのかなという感じです。何も

しなくても年は過ぎて行くものだなと思う。今年1

年私自身反省とか失敗とか何か言えることはない。

何かぼーっとしていて、何もしなかったのが良かっ

たのかな、何かやればやる程失敗する方が増えるか

も知れない。それをしないで良かったかなと。80を

過ぎて生きるのか死ぬのか考える年になってんのか

な 。これからも皆さんと出来る事を一緒にして行あ

きたいと思います。

会長･幹事お疲れ様でした。瀬戸さん・田中さん：

は来年度も、すみません、色々お願いします。ご協

今まで結構欠席がちで、今年力したいと思います。

て皆さん度、来年にかけてはなるべく出席率を上げ

と意思疎通、コミュニケーションを取って行きなが

ら、どういう形で協力出来るのかなという気持ちで

欠席して頑張って行きたいなと思います。なお且つ

いる方の出席だとか新しい人達をより多くして15人

て行きながら、皆さんとから会員をどんどん増やし

意思疎通･コミュニケーション取ってゆきながら目

標、目的はなにかとやって行くことが一番の課程に

なるだろうし、又他所から見ていてそれが魅力にな

るような活動が出来るようなことを頑張って行きた

いなと思います。今年度後半も来年度も、自分では

というのを考えています。それ外に向かっての発信

を皆さんのご協力と承認を得てロータリークラブが

この地域に融合出来るような、又それを構築出来る

ようなクラブであるように頑張って行きたいと思い

ます。兎に角ずっと欠席していましたんで、先ず出

席率を上げて、皆さんとよくコミュニケーションを
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人間関係を良く創って、新たな動きに取りながら、

挑戦して行きたいというのが、今年度と来年度に向

です。(拍手)かっての目標

50才でロータリーに入って今85才で・新宅さん：

す。途中で4年ぐらい抜けていましたけどかれこれ3

0年くらいロータリーライフを楽しんだですね。昭

和から平成、令和にかけて社会は変わったなあと思

私は仔細があって会社を起こしました。そしてう。

今年遂にその会社を解散しました。今は本当に独居

老人になりまして、一人寂しいでしょうと言われる

ロと、夜誰もいないから寂しいことはあるんですが

ータリーに出席させて貰ったり、色々と対人関係で

でお付き合いさせて頂いては全く寂しさを感じない

年金で生活が出来て何有り難いなと思っています。

とかやって行ける、日本国民として本当に有り難い

町長選挙の時に尾白さんなと思っている。この間の

なんで、早く出ろ、早く出ろと言いなを担いだ一人

がらなかなか出なかった。遅かった、選挙になりま

広報は桜川さんの奥さんに”鶯”をやって貰した。

ったんです。なかなか評判のいい方です。皆が良か

と言うったね、桜川さんに来て貰って良かったね！

事を聞きまして、私も良いことしたなと思いました。

桜川さんには申し訳なかったかも知れない。奥さん

には前にも海の見えるホールでチャリティコンサー

トをやった時に司会をやって貰ったことがある。そ

の時に原さんの奥さんだとか女性軍が来て下さった

事がある。このクラブの皆さんにも色々お世話にな

っています。私は今古いクラウンに乗っているから

日産か三菱の軽の電気自動車に乗りたい桜川さんに

な、前にぶつかりそうになった時ピッピと止まって

くれる車があれば良いなと思っておりますので、紹

瀬戸さんにもう1期お介して下さい。クラブとして

願いして本当に心苦しいんですけども、半分楽しい、

どうやってくれるのかなと言う事と大いに参画する

ことをやって行かなければならないと…。これでも

会員増強結構ばらまいているんですけど、なかなか

打ち明けますと横浜銀行の大良い返事が貰えない。

磯支店の佐藤支店長(女性)、なかなか時間がないん

ですけど、時々行っては話をしています。本人も興

味はあります。平塚在住なんです。僕のクリニック

の大谷先生も是非、もうそろそろ入っても良いんじ

ゃないですかと誘ってるんですけどなかなか腰が上

がらない。皮膚科の杉山先生にも頼んである。先生

は団体でそう言う事をするのが嫌なんですよ、だか

ら勘弁して下さい。何でも一人でやるのが信条です

ので、大磯ロータリークラブは立派なクラブかも知

れないけれど、勘弁して欲しいと言われました。団

体でやることが苦手な人というのが居るんだなと思

いました。他にも何人かばらまいている人がいるん

お役に立てることが私の仕合わせなので、社です。

会から新宅は何処にいるんだという事でなくて、結

構やってんじゃ、ボランティアやってんじゃないか

なと思います。と思われるくらいに頑張ってみたい

宜しくお願い申し上げます。(拍手)

1月15日に家・河本さん：今年私にとっての一番は

です。未だにうちの娘は家内が生内を亡くしたこと

きている気持ちでいるんです。普通は四十九日経つ

と佛さんと一緒にして仏壇に入れるんですけど、そ

テーブルを祭壇にれが未だに出来ていないんです。

して、生前の元気な時の写真を置いて、蝋燭を立て

んです。線香を供えて毎朝、毎晩、ヤアとやってる

私もそれをやっています。 50年結婚65年目でした。

は金婚式、60年はプラチナ婚と言われ、その上はダ

イヤモンド婚と言われ、それ以上はないんですね。

未だに生きているというか一緒にいるみたいな気が

していて、寂しいという気持ちはないんですね。有

家内の告別式･四り難いことだと思っています。

十五日忌の時の祷師が元大磯クラブ会員の東光院の
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でした。宗派が真住職大澤耀雅さんの息子の暁空君

言宗でうちと同じであったので、私が死んだ時には

耀雅師にお経を読んで貰うことにしていました。彼

は早くに退会したんですが、ロータリーの家族会が

あるといつも一緒に暁空君が付いてきており、ロー

暁空君が成人してうタリーの好きな子でした。その

ちの息子と偶々一緒に広報の取材で写真を撮る仕事

をしたことがあって、私の知らないところで知り合

湘和会堂で葬儀を執り行うにいになっていました。

際して祷師を選ぶことになった時に息子と相談して

東光院の大澤耀雅師のことを話した時、息子から暁

空君の話が出て、連絡を取ったところ、耀雅師は引

退して暁空君が住職になっていました。東光院に行

き、耀雅師と奥様にお会いしまして暁空君を祷師に

迎えることになりました。来年1月の一周忌にも彼

が来てくれることになっています。ロータリークラ

ブ会員になったお陰であちこちに人脈が出来て、い

まだに色々なことで助けて下さる方が居られ、有り

難いことです。

自治会長に選ばれ、宛て職でコミュ2006年に偶々

務め、そのニティセンターの副会長、会長を10年間

地区社会福祉協議会会長を4年、そしあと頼まれて

て現在は地区ボランティアセンター長を頼まれて3

をして年目という地域社会にどっぷりつかった生活

特にガバナーといます。これはロータリー活動で、

して66クラブ3,500人を相手にディスカッションを

して学んだことが自分にしみこんでいて、兎に角相

手を尊重すること、相手の話を聞くことに徹して運

営 自分の喜びは何かというと、をしています。今日、

人と接するという事、人と話をすることです。人の

お役に立てることが嬉しい人間になるという自分の

理想があるんですけど、それを実現しようと思って

んですいます。基本はロータリーにあった気がする

ね。頑張って行きたいと思っています。ロータリー

は しています。馬鹿みたいな話で40数年100％出席

すけど、それが自分にとっての一つの誇り、或いは

喜びみたいな、忘れられないというか、自然とそう

いう風になっているという感じがします。大磯クラ

ブの皆さんのお陰でこういう事になれました。今年

1年、色んな事がありましたが、未だ今家内と一緒

にいるような気がしています。喪中というはがきを

出したのですが、それは挨拶という事で、心の中で

は未だ生きていると思っています。有り難うござい

ました。(拍手)

会長をやらせて頂きまして、あまり・瀬戸さん：

にも色んな事がありました。色んな事と申して悪い

です。初めてのことではなくて良い事ばかりが多い

ことで、幹事をやらせて頂いて今年度会長。兎に角

これから会長をやろうと思っている方には悪いんで

プレッシャーの強い仕事で、それになかなすけど、

か勝てないんですけれど、もう1年続けてみようか

させなと思い、先程私の反省と思いとお願いを述べ

て頂きました。会長になったら皆さん喜んで例会に

出席して頂かなくてはならないというプレッシャー

で始まりましたけれど、半年経って楽しんで頂けて

いるのか未だに分かっておりません。あと半年あり

ますので、あと半年と来年度頑張っていきたいと思

います。

小諸に行く話をさせてもらっていましたけれど、

マイクロバスで小諸に行くのは皆さんお忙しさを考

6月10日にえると現実的ではないように思います。

体育協会で、小諸の少年達が大磯にやって来ます。

その時は大磯クラブから多くの方が応援に来て頂け

れば子供達も喜んでくれると思います。今年の小諸

の体育協会の会長は小諸のロータリアンで今期限り。

大磯の池田来年は違う方が来られると思いますが。

新町長さんも小諸の町長さんも来られるので皆さん

、大磯クラブの宣全員星槎のグランドに来て頂いて

伝をして頂ければと思います。

小諸に行くのは難しいけれど、湯河原の幹事さん

が温泉を経営されていますので、 エキ今年の納会は

シブでと書いていますが、 な、湯河原の温泉がどうか

コロナも終わっていると思いますし…。どう思われ

ますか？

昔、湯河原で大野屋という五･一･五・会場より：

事件で有名な旅館や、伊藤伸之元分区代理（現ガバ

ナー補佐)が経営されていた伊藤旅館へ行ったこと

もある。湯河原面白そうじゃないか…。
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楽しんで行けたらと思っています。・瀬戸さん：

二宮ＲＣの加藤幹事からこういうものを沢山頂きま

した。二宮の居酒屋の500円券を沢山頂きました。

守屋さん、近所の焼きそば屋さんで焼きそばを食べ

？たあと、二宮の居酒屋さんへ行きませんか？？

(^0^)

今年半年間有り難うございました。来年も宜しくお

願いします。怪我もなく、病気もなく、どうぞ良い

年を迎えましょう！！(拍手)

瀬戸さん・鈴木美乃さん：この年度が始まる前に

とのコンビが始まる前に二人で、兎に角楽しくて皆

と言うこが来たいと思うようなクラブにしたいね！

とで色々計画して、一応この計画はこなれて今日に

至っているよね？多分…？と思っています(^0^)。

瀬戸会長は何時もニコニコなのに、非常に悩んでい

姿を私は見ています。もう一人の女性会員の方がる

女性は私一人で毎回例会に来る度に、居られるのに、

と…。自分より年下の人もい何と素敵なおじ様達よ

るのにと思いながら出席させて頂いています。矢張

り皆さん忙しいし、大変だと思うけど出来れば例会

には出て来て欲しいなと思います。

て、大磯まつりでの田中さんの発案が素晴らしく

私達が言い出したことを手伝って下さることは一杯

あったけれど、田中さんみたいに自発的に色々やっ

て下さったのは初めての気がして、凄く嬉しかった

です。

あと半年は小諸の方が来る以外は大きなお祭りと

かはないんですけれど、 の例会を楽しく過ごしたい

で、ご協力宜しくお願いします。(拍手)

して1年半。・吉川さん：新宅さんに誘われて入会

30年前にも誘われて、又しつこく･しつこく誘われ

て何ヶ月も来て、何もしないで良いから入ってくれ

と言われて…。今の会長からプレッシャーを感じて

なる…。何時辞めるかなという思いは反省かなと。

べくロータリーは出席しろと。出席率は100％、こ

れは30年前も先輩方に言われて来てましたので、成

と思っていますけれど。仕事る可く出席だけはする

も未だにこの年でもやっていますので、なかなか難

しい状態が多くて、皆さんの何かして上げようとい

う感覚が持てないんですけれど。引退したら何かす

るかも知れないけれど？今のところ何も出来ないの

で、ご容赦願いたい。(拍手)

先程は皆さんお腹を空かせていられ・布川さん：

るのに食事をする時間を遅らせた原因は私かなと…。

瀬戸さん、皆さん本当に申し訳ありません。一度は

承った次期会長を本当に頑張ろうと思ったんですが、

実質的に自分の職分が変わってきたことで、このま

なという思いをま行くと皆さんに迷惑掛けてしまう

10月にお話ししてしまいました。一度お引き受けし

たのに断ってしまった事は今年最大の気に病んでい
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る事です。何故引き受けたんだろうなと思いますと、

自分の心の隅でやって行きたいなというのがありつ

つも、状況をを把握すると…。本当に申し訳ありま

せんでした。サポート役に廻って、私ロータリーに

4年目になるんですけれど皆さんの仲間とし入って

てＳＡＡとか色々経験させて頂いたわけですけれど、

…。瀬戸さん申し訳ないんですサポート役に徹して

瀬戸さんがここまでけれどお手伝いしますんで…。

覚悟を決められてこの席に臨まれたことに本当に敬

と思っています。頑張りますんで今後意を表したい

とも宜しくお願い致します。

小諸の子達がプリンスＨに泊まりま・瀬戸さん：

す[(6月10日(土)〕。大磯の子供達も懇親会に参加

＝どちらも15人~20人＝。料金改正があるこします

とを先程小石川さんから聞きましたけれど、予約は

料金改正発表前にしていますので宜しくお願いしま

す(^0^)。＝会場からも大声援と拍手と(^0^)＝

私のロータリークラブの大先輩が河・新宅さん：

だったん本さんなんです。そして兄貴分は片野さん

元町長をやりました片野一雄さんが今年亡くです。

なられて非常に寂しい 河本さんが思いをしました。

をや地区ガバナーをやられた時片野さんが地区幹事

られ、僕はその下の副幹事をやったんです。色々教

えて頂いて、何かあると い最後に大磯甚句をやって

たんです。そしてその甚句を引き継いだのが齋籐さ

んだったんです。最近は齋籐さんも出てこられなく

なっちゃったんですが…。片野さんのお葬式に出た

お棺にお花を入れるのですが、その時同級生が時、

｢おい片野！声聞こえるか？」と言って甚句をやっ

んですよ！。面白いお葬式だったなと印象に残った

ています。人生一度は行く道ですからね、逝く人は

何ともないかも知れませんが残る人は寂しいですね。

片野さんが亡くなられた時の報告です。

・

その後、私は片野さんに一番お世話に河本さん：

とお会いしなった者ですのでお悔やみに行き、奥様

まして、片野さんの位牌の前で先程の甚句の話も取

り混ぜて賑やかに奥さんと話をしてきました。戒名

は｢天潤院雲日雄居士｣です。11月1日没、11月9日葬

との事でした。奥様は甚句の事を大変喜んで居ら儀

れましたね。彼は私より1才年下ですが、91才とい

う事で天寿全うという事もあたんでしょうけど…。

私の家内が亡くなっての今の心境なども取り混ぜて、

奥様と色々お話が出来、悲しいと言うより懐かしい

思いがしました。 これもロータリーの縁ですね。

というのが私ロータリー活動はやればやる程面白い

クラブの中だけでなく、地の経験です。若い方々も

区にも出て行って、もっと幅を広げて…、世界には

132万人のロータリアンがいますから、そういう人

なと思います。その第一候補達と渡り合って欲しい

が瀬戸さんなんですけど…、そうなればきっと、も

っと楽しい人生が拡がって来ると思います。私がそ

うなっているので…。若い皆さんも是非そうなって

欲しいなと願っています。要らざる事を申しまして

すみません。

町長選挙の時に櫻川さんの奥様がウ・美乃さん：

グイス嬢をおやりになっていて、とてもお上手で凄

ですよ。く評判が高かった

本人は自分でアナウンサー的な事を・桜川さん：

するのが趣味で好きと言っていて…。

クラブでチャリティコンサート・田中さん：以前

＝マリンバ奏者の岩岡さんと河本さんのお嬢さんの

やピアノ演奏会＝をやった時に司会役を実に上手に

られた…。
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先程出た片野さんに関わる話です。・守屋さん：

片野さんが会長で私が幹事の時、事務局の山口初子

さんが退職されるという事で、新しい事務局さんを

探していた時に平塚の会員さんからの紹介で手塚さ

された。他に候補者がいたけれども若い方んが応募

が長くやって貰えるのではということで手塚さんを

選んだという経緯があります。手塚さんはご主人を

亡くされたばかりの時で何をどうするか考える術も

なかったんだと思うけど…、今に続いている。

片野さんと平塚ＲＣの平塚画廊の朏・手塚さん：

島さんの関係でお話し頂いて、当時まだ50才台(^0

です。今年主人の17回忌が終わりまし^)、今16年目

た。今年も1年有り難うございました。今後とも宜

しくお願いします。

いわき鹿島ＲＣの幹事さんが手塚さ・新宅さん：

で、手塚さんを見て大磯クラブは本当んにベタ褒め

に良いですね…!!ベタ褒めでした。小諸ＲＣの県会

議員になった人も手塚さんを褒めていましたね。

田中さん、マリンバの演奏会なら何・河本さん：

時でも引き受けますよ！。今も岩岡さん＝桐朋学園

大学同窓で岩岡さんが2年先輩＝と娘は時々会って

会食などして大変近しい友人関係にあるので…。

近頃の若者言葉を時々パソコンなど・新宅さん：

で調べているんだけど、とてもついて行けないです

大磯クラブの人が何かの関ね。一つ提案ですけど、

係で俳句でも、文章でもロータリーの友に載せるよ

どうですか？同時に神奈川新うなことを検討しては

聞、読売新聞、毎日新聞など、自分の取っている新

聞に投稿して下さい。私も1回やってみようと思っ

てるんですけど、色々読んでいると色んな考え方が

あって面白いです。暇があるもんだから新聞をよく

読んでいるので…。

新宅さん川柳を投稿しては？・美乃さん：

：美乃さん俳句を投稿しては。頭良いし、新宅さん

センスあるし…。

だったんです・田中さん：笹尾さんてどんな方

か？

優しさもありましたけれど、厳しさ・新宅さん：

ね。志摩観光ホテルへクラブで行ったもありました

んですね。昭和天皇が2回か3回行っておられる由緒

あるホテルです。そこで食事をしながら、笹尾さん

が何の話をするかと思えば、大きな声で下ネタの話

をするんですよ(^0^)

笹尾さんのお住まいは大磯ですけど、・田中さん：

事業所は東京だと聞いていますが？

：その頃は既に事業を息子さんに譲ってお新宅さん

られた。

何故笹尾さんの事を聞くかというと、・田中さん：

大磯宿場まつりの時に、｢田中君、少し時間がある

か？、一寸来いと言われてお家へ行って「ロータリ

んです。今も机の上ー50周年史｣という本を頂いた

に置いているんですが、未だ読んでないんです

(^0^)

笹尾さんは4年間、毎例会｢ひとこ・河本さん：

と｣を喋ってくれて、それで笹尾語録というのを作

作りました。それでもう90ったんです。第4集まで

打ち止めに才に近いので、大変だと思ってこの辺で

しましょうと言って止めたんです。そしたら急に老

しまったんです。あれは私の化が進んで亡くなって

大失敗でした。あのまま続けていたらもっと長く元

気で居られたと思います。ご遺族に聞きましたら、

と言われました。毎｢あれは親父の生き甲斐でした｣

回苦労して色々調べてネタを探してこられんです。

そしてそれを自分の人生に照らし合わせて話をされ

るんです。私より5才年上で、ロータリー歴も私よ

り古い方でした。私からお願いして始めて貰ったひ

とことを私から止めさせてしまったことが大きな原

因だったと思います。それで助かったと思う人もあ
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るけれど、それでがっくりきたと言う事なんですね。

「お前何もせんでいい」と言われたらキだから私も

＝ット早くあっちへ逝ってしまうかなと…(^0^)

会場からこれからも会報をずっと続けて下さい…(^

0^)、有り難いことです等々＝ ：今思い出河本注

すのは笹尾さんの葬儀に出席して、最後のお別れで

お棺に花を手向ける時に、「ひとこと集｣の語録が

第４冊まで足下に置かれていた事です＝

守屋さん 入会した頃は皆笹尾さんの側に行：我々が

く事になっていて、側に行くと色々教えてくれた。

大藤さんの前任の杉山さんが私が入会した時に、な

るべく早く来て笹尾さんの側に座れと教えてくれた。

離れていると文句を言われるが、側に座ると色々教

だった(^0^)。えてくれる人

笹尾さんの紹介で太田青文さん(太田・新宅さん：

知加子さんの弟さん)を知った。青文さんが東京ク

ラブの幹事だった時に大磯クラブで東京クラブ例会

したんです。帝国ホテルが会場です。笹尾さに出席

んは前代の第５代太田青文さんと親しかった。今の

の時に、大磯クラブか太田青文さんの子供の結婚式

仲人が森らお祝いを持っていったんです。その時の

…。喜朗だった

太田知加子さんが早く例会に出て来てくれるとい

いね！ 皆待っています！！

大磯には著名人が沢山居られるんで、その方達に

中崎前町長にも会員になるよう働きかけています。

声を掛けたい とても個性の強いなと思っています。

方 会場：どんな方でなので心配はありますが…。＝

と思も協調性のある方なら皆と一緒にやって行ける

う＝ 今年８０歳になられてどうされるか分から

ないが、７６才の時は今医師免許は持っているが弁

護士の２次試験を目指して中央大学の通信教育を受

けようとしておられた。８０才の今日、福祉関係の

仕事、町とは関係しない事業をやりたい気持ちを持

って居られる。＝会場：それなら大磯クラブへ来ら

世の中で活躍する人には共通れたら良いのでは＝

一つあるんです。 。秀吉もそう項が それは人たらし

中崎さんもそう 一寸だけ接触であったが なんです。

よある人間がいつの間にやら太いパイプで結ばれる

うな、そういう力があるんですね。だから国とのパ

自民イプが繋がっている。最初は細いご縁だった、

の娘さんが東海大の党の事務総長であった本宿さん

教授をやっておられた時に悩みがあって、それを中

本宿さんが紹崎さんが聴いて上げて話をしたご縁で

だった。＝会介したのが当時の政調会長の二階さん

今、二階さんが高麗に引っ越して来るという噂場：

３ヶ月前の話です＝ 二階さんの母親が凄くある。

がお医者さんなので、医者に対する関心があるんで

しょうか？中崎さんの町長退任の慰労会を神奈川県

の副知事なんかと一緒にやろうという話がある。＝

新宅さんは中崎町長後援会の会長でした。(12月15

日に後援会は解散届を出されて今はありません）＝

中崎さんは多くの町民にはがきを出して居られる。

中崎さんは筆まめで、何かの会合に出るとその後直

ぐはがきを書いて「お世話になり有り難うございま

す…云々｣と出すんですね。それがご縁を結ぶこと

になっている。

今は町長退任の後片付けでお忙しいのと、中崎さ

んの思いもあるようなのでもう少し待って…と思っ

ている。

何時もはここでビンゴ大会をやってい・桜川SAA：

たんですが、今年は親睦委員会で準備が出来ません

ここでビンゴ大会で守屋さんでした。本来であれば

に賞品の1升瓶をお渡ししているところなんですが

今年はすみません。(^0^)…。

タ・瀬戸会長：ひと言だけ連絡事項があります。

1月号に警察の安全に関係する広告をウンニュース

出させて頂きましたが、担当者の鈴木さんに広告を

青少出すに当たってお願いが三つあります、一つは

年交換留学生 小諸市･大磯町の体のこと、二つ目は

している育協会の少年サッカー大会にクラブが支援

こと、三つ目が をするの地区補助金でウガンダ支援

に、それを地域の情報紙に掲載することが条件にな

っているのでのでそれを を約束下さいと掲載する事

申し入れしました。

来期の理事･役員表の白紙のと皆さんのお手元の

ころ、もし次回理事会で決めてお願いした場合は宜

しくお願いします。
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それでは締めの挨拶を河本さんお願い・桜川SAA：

します。

次年度の会長エレクトを大変・河本さん：先ずは

ご苦労様ですがを瀬戸さんが2年続いてお引き受け

その次頂きました事、本当に有り難うございます。

に立候補される方が出てくることを心から願ってい

私はロータリーの最大のメリットは人との出ます。

かなと思っています。それに関して、こんな事会い

を言って大変申し訳がないんですが、一番新しい入

私は吉川さんは強面会者の吉川さんの事なんです。
こわもて

んですよ(^0^)。そで怖い人だとずっと思っていた

菊華荘の移動例会の時に、｢河本さんこっちのれが

方が庭がよく見えるよ、ここに座ったらどう？と言

って席を譲って下さった時に何かドキンとしちゃっ

て、「えっ、この人こんなに優しいんだ！」(^0^)。

それとこの間の の時、吉川さんから「大磯まつり」

があったじゃないですか！。ポプコーンの差し入れ

私は出展の屋台をずっと廻って写真を撮ってきたの

ですが、吉川さんがご自分のグループの出店の前に

立って活動されている姿を見て、アッ吉川さんて本

人は見かけに当に優しい人なんだ！と思いました。

普段の交流よらんというか…(^0^)（会場大爆笑）

では心の中までは分からないんですけれど、そうい

った事が折に触れポッと出てくるというのがロータ

リー活動の素晴らしいところと思っています。

吉川さんの事に関連して、私がガバナーの時に60

色んな個性の人がいて、色んな数クラブを訪問し、

好きなことを言っているが、登ろうとしている山

(目的）は同じ、しかし人によって上る道、登り方

事を思い出しました。は色々あるんだなと学んだ

今私は地域のボランティア活動をしている色んな

会合の責任者をやっており、強面の人もいますが、

話してみると見かけとは違い優しい人が多いことも

事実です。

ロータリーは自分の人生の大今思っている事は、

きな精神的な支えであり、自分の人間性の進歩に貢

という事です。献してくれている

半年経ちましたが、これから益々うちのク今日で

ラブは面白くなると思います。これからの半年、そ

してもう1年の瀬戸年度が益々発展しますように、

と思人数が増えますように願ってこの会を閉じたい

います。

本当に良い半年でした。有り難うござこの半年、

いました！！。(拍手)

河本さん閉会挨拶有り難うございまし・桜川SAA：

た。それでは最後 と思います。「一本〆」で締めたい

ご起立お願いします。

一本〆 よーおっ !!

お土産：


